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付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 役場内における

ハラスメント被害

者救済について 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

２ ごみ回収・資源

回収における問題

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ハラスメント被害を受けた職員に対する具体

的な救済の方策について伺う。 

 

⑵ 具体的な救済方策について、実施に向けた今

後のスケジュールを伺う。 

  

⑶ この先、被害を受けた職員の身体的又は精神

的な負担が危惧される。このような職員に対す

る手厚い保護・治療の考えはあるか。 

 

⑷ 被害者救済の費用は、町が負担することで職

員の方々は安心されると思うが、対応方法を伺

う。 

 

⑴ ごみの回収・資源回収について、住民の皆様

からの様々なご意見があると思うが、具体的な

ご意見について伺う。 

 

⑵ プラスチック系の資源回収が開始されてから

各家庭の燃えるごみの量が減り、排出される量

も少なくなっていると感じている。 

最近、燃えるごみ用の小さい袋が「販売店に

少なく、買う事が難しい」との声をよく聞く、

こうした声に対する対応策について伺う。 

 

⑶ 地区によっては、前日の夜にごみ袋を出すこ

とが問題となっているとお聞きした。ごみの出

し方など周知・啓発についてどの様な対応策を

講じているか伺う。 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤 宏明 

 

高橋道則 

○ ○ ○ ○ 

８ 
令和６年８月１５日 

午後 ２時２５分 

 

 ３ 

東郷維新の会 

○○○○○○○○○○ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2－ 2 ３番 氏名 高橋道則 

 

 

 

 

 

 

 

 
３ トッピィについ

て 

 

 

 

４  本町の要であ

る、東郷音頭保存

会の発展について 

 

⑷ 集合住宅及び、その地区の道路環境状況にも

よるが、各家庭の前に個別でごみ出しをする個

別回収方式は、回収事業者の負担は増すが、現

状の集積方式による問題は解決できると思う。

ごみ回収方法を個別回収方式に変更する考はあ

るか伺う。 

 

 本町は全国的に有名になりました。マスコット

のトッピィのカラー（色）を変更しませんか 

⑴ 気分刷新、新体制の船出の象徴として、新ト

ッピィをデビューさせることについて伺う。 

 

⑴ 50 年の歴史を重ねた大切な保存会の発展を

町として、どう取り組んで行くのか伺う。 

 

⑵ 青年層へ支援を含めた、高度な取組について

の考えについて伺う。 

 

⑶ 現在、保存会で一所懸命に取り組んでいる子

どもたちへの指導講座等について、町から更な

る発展のために、保存会支援特別委員会の立ち

上げの考えはないか伺う。 

 

⑷ 東郷音頭は、文化です、町の宝です。 

町民総踊りの輪の中で、外国からの方達も沢

山、笑顔で参加している姿を見て、踊りを通じ

ての人々の交流やまちの賑わいが実感できま

す。 

更なる町からの手厚い支援と、各層からの保

存会メンバーへの参加者増加策を、町からの支

援パッケージとして取り組んで行かれる考えが

あるか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長 

担当部長 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 


